



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. September 2023** von Gemeinderätin  
Mag. Astrid Schleicher

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21. September 2023

Betreff: Öffentliche WC Anlagen  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In den vergangenen Monaten erreichten uns vermehrt Meldungen über die zu geringe Anzahl an WC Anlagen im öffentlichen Raum. Diese betragen nur rund 50 im gesamten Stadtgebiet. Vor allem aber an Orten an denen sich in den warmen Monaten viele Menschen aufhalten, sind keine, zu wenige oder zu weit entfernte WC Anlagen.

Daher soll evaluiert werden, an welchen Standorten weitere Anlagen Sinn machen und errichtet werden können.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wann nach einer stadtweiten Evaluierung weitere WC Anlagen installiert bzw. aufgestellt werden können.